



**DUISBURG
KONTOR**
TOURISMUS // MÄRKTE // EVENTS

Pressemitteilung - Duisburg, 20. November 2023

Weihnachtsmarkt: Duisburg Kontor und DVG ermöglichen Duisburger Schülern Schulsport auf dem Eis

Mit der Rückkehr der STADTWERKE EISLAUFBAHN auf den Duisburger Weihnachtsmarkt soll auch der Schulsport auf die Eisfläche am Kuhtor zurückkehren. Das teilen Duisburg Kontor und die Stadtwerke jetzt mit.

„Wir freuen uns sehr, dass mit der Eislaufbahn auch das Schulsport-Angebot der DVG zurückkehrt und wünschen uns, dass wir viele Schulen auf der Eisfläche begrüßen können“, sagt Duisburg Kontor-Geschäftsführer Uwe Kluge. In früheren Jahren sei das Angebot so gut angenommen worden, dass man die Duisburger Schulen jetzt ebenfalls mit einem ermäßigten Preis von nur einem Euro pro Person zurück aufs Eis holen möchte, erklären die Verantwortlichen. Wer keine eigenen Schlittschuhe hat, kann sie sich an der Eislaufbahn für ebenfalls einen Euro ausleihen. Zusätzlich bringt die Duisburger Verkehrsgesellschaft die Schulklassen kostenlos von der Haltestelle an der jeweiligen Schule in die Innenstadt und wieder zurück. Das Angebot gilt während der Sonder-Laufzeiten für Schulklassen an den zwischen 9 Uhr und 14:30 Uhr. „Der Schulsport auf dem Eis war in den vergangenen Jahren immer sehr beliebt und wir sind sehr froh, dass die DVG uns dabei auch in diesem Jahr wieder unterstützt“, sagt Christoph Späh, ebenfalls Geschäftsführer der Stadt-Tochter Duisburg Kontor. Schulen können das Angebot bis zum Beginn der Weihnachtsferien nutzen. Für den Hin- und Rückweg können die Fahrzeuge der DVG genutzt werden, jedoch nicht die U79 und die S-Bahnen. Anmeldungen sind per E-Mail möglich unter swingewood@prezero-rheinlandhalle.de. Weitere Informationen gibt es auf der Website www.duisburger-weihnachtsmarkt.de.

Medien-Kontakt:

Alexander Klomparend, Leitung Unternehmenskommunikation,
Tel. 0203 30525-38, E-Mail: a.klomparend@duisburgkontor.de